

Ils ont décidé de recommencer

A. P., Espagne

26/09/2013

Ma cousine, angoissée par la froideur et l'éloignement de son époux, m'a appelée: ils envisageaient de se séparer. Je lui ai envoyé l' image de saint Josémaria en lui proposant de le prier toutes les deux ensemble. Éloignée de la foi, elle m'a cependant avoué qu'elle priait lorsqu'elle était dans l'impasse. En moins d'une semaine, ils ont sérieusement discuté et décidé de tout recommencer. Cela

fait déjà un an qu'ils sont plus unis que jamais et très heureux. J'en suis très reconnaissante à saint Josémaria. Ma cousine étant désormais devenue son amie, s'est approchée davantage de Dieu.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/ils-ont-decide-de-recommencer/> (07/02/2026)